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伊 東 ワ イ ズ メ ン ズ ク ラ ブ 5 月号会報 
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＊会長主題 “見直そう、やってみよう”“Look at a matter in a new light and try” 

 

 

 

 

会  長 稲葉 富士憲  直前会長 牛田 俊夫  次期会長 佐藤 諭  書 記 大川 裕  副書記 飯島 唯志 

A副会長 杉本 隆夫  B副会長 榎本 博  C副会長 鈴木 敦  会 計 山田 誠  幹 事 向井信夫・及川泰広・橋場 徹

５月例会プログラム 第４４２回 

と き：5 月 13 日(月) ６：３０PM～９：００PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：斎藤福男君 

〃  ：田辺寛司君 

〃  ：（ビジター）堀口正作君 

司 会：石川 騰君 

＊開会の言葉           向 井 信 男 君 

＊ワイズの信条          久保田 康正君 

＊ワイズソング          一     同 

＊会長挨拶            稲葉 富士憲君 

＊誕生・結婚祝          親 睦 委 員 会 

＊食事(食前の感謝)        山 田 光 彦 君 

＊スマイル            親 睦 委 員 会 

＊委員会報告           各 委 員 会 

＊卓話              タイ大学生訪問 

＊私のコーナー          杉 本 隆 夫 君 

＊出席率・スマイル報告      担 当 委 員 会

＊閉会の言葉           内 山 雅 裕 君 

     5月誕生日おめでとう 
29 日 塩谷 浩君       29 日 山田 誠君 

 

ﾒﾈｯﾄ  17 日 杉本 葉子さん 

 

5 月結婚記念日おめでとう 

6 日 稲葉 富士憲君   27 日 及川 泰広君 

 

 

親睦旅行に行ってきました！！ 

親睦委員長 斎藤 福男 

当クラブ親睦委員会の最後の一大事業であります、親睦

旅行についてメンバーの少ない折、なるべく大勢のメン

バーが参加できるようにと、熱海グローリークラブの鈴

木健之Y’sにお願いし、伊豆長岡温泉の八の坊様へ一泊

二日にて行

ってきまし

た。4月20日

はお天気も

良く、ゴルフ

好きなメン

バー7名は朝

一番から新

天城日活G.C.

にて「ナイス

ショット？」

…15:00より

受付をお願

いしておりました、杉本Y’s、牛田Y’s、飯島Y’s 

 

 

今月の聖句 
愛は寛容であり 、愛は情け深い。また、ねたむことをしない。愛は高

ぶらない、誇らない、不作法をしない、自分の利益を求めない、いら

だたない、恨みを抱かない。 

コリント人への第一の手紙 第12章第24節  
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ＣＨＡＲＴＥＲＥＤ 

ＯＣＴ,４,１９７６ 

＊国際会長主題“Be the light of the world” “世を照らす光となろう” 

 ＊東日本区理事主題 “創造 多様性を生かしてｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ” 

＊富士山部部長主題 “地域と密着・確かな行動” 

＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 

＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番 

 



ありがとうございました。集まった各自の部屋では、

早々に出来上がった？メンバーもおり、予定の19:00の

少し前18:50より稲葉会長の挨拶、牛田直前会長の乾杯

の音頭により「大宴会が…」始まりました。いろいろ委

員会としても考えましたが、お姉さんはやっぱり伊豆長

岡の綺麗どころですョ～～かなり？しぶいお姉さんの

三味線に（芸達者の

姉さんたち）の踊り。

若いメンバーも初め

ての良い経験…か

な？…ということに

してください。ジャ

ンケンゲームも多少

でも盛り上がり、2時

間の飲み放題宴会も

佐藤次期会長の締め

の挨拶にて無事終了。

そのあとは自由行動

にて…そうもいきま

せん…2次会は11名のメンバーでお姉さん6名を引き連

れて、ホテルのクラブへ直行、約30分の盛り上がりでし

た。お姉さん…さよなら…。そのあとは3次会、4次会へ

と続きま

す。伊東

温泉と比

べてどう

ですか？

翌日は朝

から雨。

各自朝食

を済ませ

て、その

場解散となりました。私としましても、もう少し大勢の

メンバーに参加してもらいたかった（参加メンバー20名）

ですが…まあ、こんなもんでしょう。ご協力ありがとう

ございました。「互いに親しみ仲よくすること」が一番

です。当委員会も5月例会の懇親会、6月例会をもって最

後になります。一年間お疲れ様でした。終わりに八の坊

様の鈴木様、望月女将様、そしてメンバーの皆さんあり

がとうございました。来年度も親睦委員会をよろしくお

願いいたします。 

EMCセミナー開催 

4月12日(金)、18:30より暖香園ル・オール特別会議室に

てEMCセミナーが開催されました。今回のセミナーは新

入会員や歴の浅いメンバーから上がった「各委員会の仕

事・内容などについてわかりにくい部分がある」という

声を拾い作成した『伊東クラブ運営マニュアル』につい

て詳しく解説をし、またより一層の完成に向けて改善す

るべき点などを補ってもらいたいという目的で開かれ

ました。野村委員長の挨拶では入会勧誘のリーフレット

もできたので新入会員獲得に向けて十分に活用しても

らいたい旨がありました。まず、出来上がった運営マニ

ュアルをA・B・Cグループ各委員会毎に読み上げ内容の

確認を行い語句や誤字の訂正を含めて確認。改めて文章

になった各委員会の内容はある意味新鮮でもあり、わか

りやすく解説されていると感じました。そのあと参加者

より質疑応答、入会後の印象・感想などが発表されまし

た。田辺Y’sからは47回大会の時の話を例に各事業にな

るべく参加することの大切さ、何か問題意識や目標をも

って個人個人の事業への取り組みを行うことが第一歩、

そこから理解が深まっていくと思うとのお話があり、参

加することの大切さが説かれました。また、他のメンバ

ーの多くからから多世代・異業種の人たちとの交流のあ

りがたさがあげられ、年代を超えた交流の広がりこそワ

イズの魅力であるということも聞かれました。最後に鈴

木敦C副会長より人間関係の増加が糧となったことは事

実でありワイズの一面であるだろう。また、マニュアル

は大変良くできていて各自の疑問点に応えうるもので

あると思う。ワイズに入っていることのメリットは自分

自身で作っていくものであり、各自自分なりの道を模索

していってもらいたい、との締めの言葉で終了しました。

参加したメンバーの皆さん、また、マニュアル作成をし

てくださったEMC委員会、大変お疲れ様でした。 

松川おそうじ大合戦2013春の陣、参加してきました 

飯島 唯志 

4月14日（日）、クラブでは自主参加ということですが

年2回松まち会主催で行われている松川おそうじ大合戦

に行ってきました。伊東クラブからは稲葉会長をはじめ

8名の参加。稲葉会長は最初から川の中に入る気満々で

す。他の担当者は…やっぱおれか？と内心思いながら

（朝出てくるときは入る気なかったのですが！）いつも

のように人工物を中心にゴミ拾いを開始。少し前に雨が

あったということもあり、流されてしまうような小さな

ゴミはあらかた流されてしまっていましたが、昨年秋か

ら半年もすればビンだの空き缶だのがあるもんなんで

すね。シンガポールはゴミ捨てすると罰金なんでしたっ



け？観光都市とうたっているなら人の意識も変えてい

かないと…とかゴミを拾う時には思うのですが、いざ普

段の時は…。うーん、反省。榎本Y’sが怪しいDVDを発

見したり（どこからやってくるのか…？）結局長靴に浸

水しつつ川の中へ入ることになったりしながら、割り当

て区間の掃除を完了。と、そのとき、他の参加者が帽子

を川へ流してしまうハプニングが！稲葉会長が颯爽と

川の中へ（ほぼ対岸まで）歩んでいき見事にキャッチ。

さすが会長です。藤の広場に集まったごみを分別してお

そうじ大合戦終了。松まち会の締めの挨拶では今回参加

者100名を初めて超えたと報告がありました。参加され

たメンバーの皆さん、お疲れ様でした。 

写真という表現手段で子供たちの感性と表現力

を養い、撮影を通じて子供同士のコミュニケーシ

ョンと仲間意識を育む。 

主  催：伊東ワイズメンズクラブ 

後  援：伊東市・伊東市教育委員会 

対  象：伊東市内在住の小中学生 

テ ー マ：「友達・仲間」 

募集期間：平成25年5月1日～5月31日 

 

ご応募お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プルタブ・ポリキャップ集計結果 

CS・BF委員長 梅原 敬二 

収集したポリキャップはマーレFCへ寄付、プルタブは

次期に繰り越すことにしました。 

ポリキャップ 合計127.05kg 

1位 堀口正作Y’s 109.55kg 

2位 梅原敬二Y’s 12.80kg 

3位 牛田俊夫Y’s 4.70kg 

 

プルタブ   合計47.77kg 

1位 梅原敬二Y’s 20.42kg 

2位 堀口正作Y’s 16.35kg 

3位 内山雅裕Y’s 6.00kg 

みなさん、ご協力ありがとうございました。 

～ 次期委員会構成 ～ 

◆プログラム 

委員長 梅原 敬二 副委員長 原   充 

委 員 及川 泰広 委  員 堀崎 龍夫 

◆会報 

委員長 飯島 唯志 副委員長 白井 一朗 

委 員 飯田  進 委  員 堀口 正作 

◆ドライバー 

委員長 牛田 俊夫 副委員長 杉本 隆夫 

委 員 塩谷  浩 委  員 鈴木 隆夫 

◆親睦 

委員長 野村 慶和 副委員長 向井 信男 

委 員 稲葉富士憲 委  員 大川  裕 

委 員 勝又 秀仁 委  員 橋場  徹 

◆YMCA青少年 

委員長 内山 雅裕 副委員長 勝又 秀仁 

委 員 稲葉富士憲 委  員 白井 一朗 

委 員 原   充 委  員 堀口 正作 

◆CS・BF 

委員長 鈴木  敦 副委員長 山田 光彦 

委 員 橋場  徹 

◆IBC 

委員長 田辺 寛司 副委員長 堀崎 龍夫 

ドッジボール 

委員長 大川  裕 副委員長 稲葉富士憲 

◆EMC・会員選考訪問 

委員長 橋場  徹 副委員長 田辺 寛司 

委 員 稲葉富士憲 委  員 杉本 隆夫 

◆広報 

委員長 大川  裕 副委員長 堀崎 龍夫 

◆文献管理・IT 

委員長 向井 信男 副委員長 飯島 唯志 

◆会則研究 

委員長 堀口 正作 副委員長 久保田康正 

(敬称略) 

NPO 法人熱海 YMCA 総会のご案内 

日時：2013 年 5 月 26 日(日) 13:00～15:30 

場所：熱海 YMCA センター大会議室 

第一部 

 総会 13 時より 

第二部 

 研修会 

    講演 

5 月例会時に出欠確認をします。欠席の場合は委任状を

用意しますのでお願いします。 



運営委員会だより 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

4/12(金) EMC セミナー開催 16 名参加。 

4/14(日) 松川おそうじ大合戦春の陣 8 名参加。 

4/20(土) 親睦旅行 伊豆長岡八の坊 20 名参加。 

4/21(日) 伊東市少年少女合唱団発表会 大川書記

出席。 

4/23(火) キッズフォトコンクール案内配布 小中

教頭会にて説明。6/17～23 市役所展示 

5/19(日) 富士山部役員会・評議会・次期研修会 6

名参加予定 

5/26(日) ごみゼロ運動クリーン作戦 9:30～ 亀

石峠(雨天中止) 例会にて出欠確認 

5/30(木) 新旧合同運営委員会 於：十天 会議：

18:00～ 食事：19:00～ 会費 3000 円 

伊東市少年少女合唱団より助成金のお礼の手紙が届

いています。 

第 16 回東日本区大会 12 名登録 例会にて参加費

を徴収します。 

国際交流協会団体会員の登録更新をしました。会費

5000 円。 

委員会開催後、報告書の提出を必ずお願いします。 

※委員会タイム 

プログラム 卓話：タイ大学生訪問・交流 ホー

ムステイボランティアの会石井寿子

氏・大学生 4 名、聴講者 4~5 名ほど。 

親睦 親睦旅行の収支報告。 

YMCA 青少年 次年度キャンプ教室（8月 3日～4日）

会場申請、ワイルドスポーツに協力

要請。次年度スキー教室宿泊施設は

今年度と同じ。 

CS・BF 松川おそうじ大合戦！2013 春の陣 

8 名参加 プルタブ→次年度へ繰り

越し。ポリキャップ→マーレ SC へ寄

贈。5 月 26 日ごみゼロ運動ご協力お

願いします。 

IBC 次年度アジア大会参加検討中。 

EMC 4 月 12 日 EMC セミナー開催しまし

た。 

YMCA 5 月 26 日 YMCA 総会 於熱海

YMCA センター 例会時に出欠確認

(欠席の場合は委任状) 

※その他 

YMCA センターのパソコンを新調したい旨が提出

され運営委員会にて了承されました。 

 

４月例会便り 

４月例会は会報副委員長の飯島唯志君の司会で定刻に

始まりました。開会点鐘、飯田君の開会の言葉、ワイ

ズの信条、ワイズソングに続き、稲葉富士憲会長挨拶

で今日（４月８日）が丁度還暦となる誕生日といいそ

の気持ちを話すと思ったが、斉藤親睦委員長より次の

結婚誕生祝いでの話にとっておいてとクギをさされま

した。それで先月の経済発言での安い物をつい買って

しまうと話した。親睦委員会による誕生結婚祝いでは、

メン３名・メネット１名の誕生祝いで稲葉会長が還暦

になった話を切なく語った。結婚祝いでは４組で２日

が３組もいました。田辺君の食前の感謝ではフィリピ

ンでのアジア大会に行った時、食事の後のことを話し

た。卓話では伊東商工会議所青年部「気鋭の会」から

土屋部長・星野副部長・守谷副部長の３名を招いて「プ

ロの社長を目指して」の演題で話し、メンバーとのデ

ィスカッションをしながら意気込みを話し、ひと味変

わった卓話でした。私のコーナーでは２人でまずは田

辺寛司君によるバレンタイン賞・奈良伝賞について話

した、白井一朗君は自動車事故を続けて２回起こし、

その対応で先方が１００パーセント悪い事故と、２０

対８０になる同じような事故の話した。梅原敬二君の

閉会の言葉で４月例会を終わりました。 

記 牛田 俊夫 

 

＊＊＊ 6 月 10 日 第 443 回例会予告 ＊＊＊ 

受  付  梅原 敬二君 開会 の 言葉 鈴木隆夫君 

司  会  橋場  徹君 ワイズの信条 向井信男君 

食前の感謝 佐藤  諭君 閉会の 言葉 堀崎龍夫君 

 

 

5 月例会卓話者 

タイ大学生訪問・交流 スピーチとパフォーマンス 

ラチャサック プーシーさん 

チャリター コイヌムさん 

サワラック チャイウィーセーットさん 

ジンワラー ウィカシコンさん 

ホームステイボランティアの会代表 石井寿子氏 

 

＊他クラブ訪問記録 

下田クラブ        4月 17日(水)   4人 牛田俊夫君、原充君、堀口正作君、山田誠君 

＊会長宅 〒413-0232 伊東市八幡野 1418-5＊   ＊会報委員会 内山 飯島・堀口・牛田・塩谷・山田＊ 

 TEL：<0557>53-2773    FAX：53-2773     委員長 TEL：<0557>37-9535   FAX：52-4730 

 

４月例会報告 在籍者 28名（シニア 名・広義 名・療養 1名） 出席者 26名 出席者総数 ３５名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト   ５名 ビジター   ４名 
出席率   96.3 ％ メーキャップ    名 3月修正出席率     ％ BF現金            Pt 
スマイル報告       33,000円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計        470,000円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 


